

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日
12時00分/18時30分
例会場 アメニティ江坂 内
会幹 長 水 本 徹
事 山 本 友 亮

2025-2026年度 RI テーマ

UNITE FOR GOOD
(よいことのために手を取り合おう)

会長 フランチェスコ・アレツツオ

2025年12月 4日発行 会報 第1261号

今週のプログラム

(2025年12月4日 第1261回例会)

「ファイヤーサイドミーティング」

水本 徹 会長

次週のプログラム

(2025年12月11日 第1262回例会)

「ファイヤーサイドミーティング」

水本 徹 会長

第1260回 例会 (2025年11月27日) の記録

《会長の時間》

水本 徹 会長

ロータリーの友11月号を読んでいますと「四つのテスト」が載っていました。私が入会した時にクラブから「四つのテストの額」をいただきました。説明の中でロータリアンは、この四つのテストに照らしてから言行する事でした。

初めて聞いた時は、何を当たり前のことわざと言われるのかなと思いましたが、先輩からも当然の事だけど、改めて照らして考えて行動するべきとご指導いただきました。

その時、私の中で近江商人の「三方よし」(売手よし・買手よし・世間よし)と被りました。

今回改めて「三方よし」を調べてみたら「商売において売手と買手が満足するのは当然のこと、社会貢献出来てこそ良い商売」とあり、まさに同じではないかと思い、その先輩も「ロータリーに入会する者にとって当然のことだけだな!」と言われていました。

当クラブでは、ほとんど唱和する事はありませんが、ロータリーソングの後、毎週唱和するクラブも多いようです。



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 一 真実かどうか
- 二 みんなに公平か
- 三 好意と友情を深めるか
- 四 みんなのためになるかどうか



<お客様> なし

<出席報告> 藤田芳浩 SAA補助

会員数 15名 (内出席免除会員 4名)

本日の出席者数 11名

(内出席免除会員 2名・名誉会員 0名)

本日の出席率 84.6%

<ロータリーソング>

全会員

♪日も風も星も♪

さわやかな朝だ われらはロータリアン

いつもほほえみ いつも元気で

さあ 出掛けよう

日も風も星も ラララ光るよ

『幹事報告』

山本友亮 幹事

<今後の例会>

12月 第1週 12月 4日 (木) 「昼例会」

時間: 12時開会 場所: 江坂ゴルフセンターレストラン

プログラム「ファイヤーサイドミーティング」

第2週 12月 11日 (木) 「夜例会」

時間: 18時30分開会 場所: ル・ジャルダン 江坂

プログラム「ファイヤーサイドミーティング」

第3週 12月 18日 (木) 「夜例会」

時間: 18時30分開会 場所: ル・ジャルダン 江坂

「クリスマス例会 (家族例会)」

第4週 12月 25日 (木) 「昼例会」

時間: 12時開会 場所: 江坂ゴルフセンターレストラン

プログラム「今年を振り返って」

『SAA報告』

藤田芳浩 SAA補助

<スマイルBOX>

※米山記念奨学会

山本雅之会員・高田会員 コメントなし

※メイプル基金

水本会員 今年もあと1ヶ月 あつという間の1年でした。

藤田会員 皆様 クラブ活性化の提案 皆様宜しくお願ひします!

山本友亮会員 コメントなし

※ニコニコ奉仕金

水島会員 今日は風が冷たいです。

※ロータリー財団

藤田会員 インフルエンザが流行しています!!

※ラオス基金

《ファイヤーサイドミーティング》

「今後のクラブ例会について」

水本 徹 会長

水本会長

今後の例会の開催方法について、以前から話していましたが、毎週昼例会として開催したいと思います。夜例会を無くす理由は、出席率が悪いからです。ただ、クリスマス例会や新年例会などのお酒を飲む例会は、従来通り夜例会として開催します。翠園とも話し合いで昼例会への移行は問題無いそうです。レストランの来客のピーク時が12時半なので、食事の提供を12時にして欲しいとのことです。

また、現在、夜例会しか参加できていない西本会員に相談したところ「今年は手術をしたので暫く医院は休診していました。その時に、患者さんを他の病院に代わってもらったので木曜日を休診にすることもできなくはない。」とのことです。

西本会員が参加される時は、高田会員に送迎をお願いします。

藤田会員

再来週18日の例会は、「クリスマス例会」夜例会です。

また、25日の今年最後の例会は、昼例会で開催となっています。

水本会長

年内のル・ジャルダンでの開催は、そのまま予定を変更せずに夜例会です。

藤田会員

年のはじめ1月8日第1回は、御神酒をいただきますので夜例会の予定です。

水本会長

創立例会は、予定表のとおり変更せずに夜例会として開催します。

藤田会員

関大の山本先生は、木曜日は講義があるので、早めに切り上げて参加されます。

水本会長

2月は、全て昼例会として開催します。

藤田会員

5月は、連休明けからル・ジャルダンとゴルフ場レストランの交互で開催します。

6月創立例会は夜の開催です。

水本会長

ル・ジャルダンでの昼例会は、夜例会と同じ進行で執り行います。

藤田会員

予定表を再度作成し、会長に送付します。

山本友亮幹事

ル・ジャルダンの食事は、一品減らしてコーヒーをつけてもらうように交渉済みです。

藤田会員

次の次の次の例会は宴会予約が入っているので会場が奥の部屋に変わります。

岸上会員

例会場の変更に伴い、食事代はどうなるのか。

山本友亮幹事

金額に変更はありません。

水島会員

予定表の昼・夜例会の別ならびに開催会場がマークになっていて、わかりにくいで会場名を明記して欲しい。

藤田会員

わかりました。

山本友亮幹事

ガバナー補佐に連絡しますか。

水本会長

連絡して下さい。

山本友亮幹事

渡邊会員 こども食堂の視察はどうでしたか。

渡邊会員

担当者が入院中のため、訪問出来ませんでした。改めて社協の勝部様に相談いたします。

山本友亮幹事

岸上会員がパソコンがないので、メールで送信している内容をラインでしてもらえないかと相談がありました。

水本会長

アプリ「調整さん」では連絡できないのか。

渡邊会員

「ライン」や「調整さん」に会報を添付できるか否か確認します。

山本友亮幹事

「ライン」利用は、個人情報の流出防止をしなくても大丈夫か。

高田会員

同じデバイス同士であればSNSで送れます。

渡邊会員

岸上会員の携帯でお持ちのGmailアドレスを登録させてください。

藤田会員

今後のクラブ会費について、どうするか。

山本友亮幹事

高尾会員がいる時に協議しましょう。

皆様お疲れ様です。

早速ではあります、が、「Rotary ロータリーの友」2025年12月号の推奨記事等を紹介させていただきます。

【横組記事】

まず、今月12月は「疾病予防と治療月間」であります。p 3のフランチエスコ・アレツオ RI会長はご挨拶の中で、月間テーマに触れ、「身体の健康だけではなく、メンタルヘルスを含めたロータリー会員の取り組みに注目する月である」と述べられています。ロータリーには心の健康と幸福を支える強力な方法があり、それは友情だということ。さらにロータリーはメンタルヘルスに対してまだまだ改善の余地がある各国の取り組みを支援できる可能性もあるということを力強く主張されています。

p 28には、全世界で一生のうちにメンタルヘルス障害を発症する人の割合は2人に1人という衝撃的なデータもあり、今後ロータリーが率先してこの分野でもリーダーシップを發揮できればと感じた次第です。

横組み p 5～11にかけては、3名のバストガバナーによる「ロータリー談議」（前編）が特集されています。私などはガバナー、バストガバナーの方々に対し、雲の上の方達だと、どうしても自分に知識がないことも含め萎缩してしまうのですが、本記事を読ませていただき、案外親しみを感じることができました。挨拶文章ではなく対話形式であったのも良かったです。入会の経緯、ロータリーの役割や存在意義について等、重要なテーマですが身近に感じるコメントが豊富ですので是非ご一読ください。

p 17「参加してよかったですボリオ根絶活動（第一回）」のコーナーには当2660地区から、大阪上方RC、溝畠正信さんの投稿記事「ボリオ・ハイリスク地域に浄水装置を～水と衛生の支援で未来を守る」が掲載されています。バキスタンのカラチにおける事業が日本初となるグローバル補助金プロジェクトとして承認され、その後も継続

して現地を訪問され、今年度も新たなグローバル補助金プロジェクトとして承認されるなど、継続した取り組みで安全な水の確保と衛生設備の充実に貢献されている素晴らしいエピソードです。

p 20には「バギオ基金」という日本とフィリピンの親善友好に寄与する基金が紹介されています。私は恥ずかしながら存じ上げていなかったので勉強になりました。

p 35～36は、2025～2026年度地区大会略報で、最も早い地区は9月6日に地区大会が開催されています。各地区、特徴を生かした地区大会の内容ですが、p 36 第2790地区（千葉）の紹介を読み、当地区、四宮孝郎バストガバナー・現RI理事エレクトが「ロータリーの魅力」をテーマに登壇され、講演されていることを知りました。11月29日開催の当地区大会の紹介は来年2月号に掲載される予定です。

【縦組記事】

統いて縦組み p 12ロータリー俳壇には、大阪上方RCから溝畠正信さんの作品が、p 13同じくロータリー俳壇には、大阪上方RCの道木恵子さんの作品が選ばれ掲載されています。溝畠さんは先ほども紹介しました横組み p 17にも登場され、今月号で2か所に登場していることになります。また道木さんも大阪上方RCということで、今月号は大阪上方RCのご活躍に敬意を表しながら、皆様“友”をしっかりとお読みいただければ存じます。

また、今月号横組み見開きには、「あなたの一枚が全国8万人のロータリアンに届く！」と題し、2026～2027年度ロータリーの友への投稿にご協力をいただけますよう、皆様どうぞよろしくお願いを申し上げます。

引き続き、ロータリーの友への投稿にご協力をいただけますよう、皆様どうぞよろしくお願いを申し上げます。

以上

